



Empresas Iansa y Enel X desarrollarán proyecto de energía fotovoltaica en Parral y Chillán



Karia Zapata, gerente general de Enel X y Pablo Montesinos, gerente general de Empresas Iansa.

Se trata de cuatro plantas solares que comenzarán a operar en marzo de 2025 en las regiones del Maule y Ñuble. El proyecto energizará 980 hectáreas de cultivos que cuentan con riego tecnificado y será implementado por Enel X.

Las plantas solares permitirán a Empresas Iansa reducir anualmente 580 toneladas de emisiones de CO₂e al ambiente y disminuir considerablemente su consumo energético, produciendo más de 2.395 MWh/año (megawatts-hora al año). Además, las nuevas instalaciones generarán el 100% de la demanda energética de la operación de seis predios agrícolas.

Este proyecto contribuye al objetivo de la compañía de reducir un 19% de las emisiones de Gases de Efecto Invernadero a 2030 y mantener el acuerdo declarado para la provisión de Energías Renovables No Convencionales (ERNC) por sobre el 95%. De esta forma, Empresas Iansa reafirma su compromiso con la sustentabilidad en la agricultura.